f. Oul A. foly - 13. I. gr

A PATINGS

19 de distant

in les ultimes dies de novientre, kroset Sirsouse convocé el gereral Julie Chase Valorie de La Contralminante Victor Gonzelez Ibarroyen (Barine) y al brigadise Barro dini (Avientén). El estajador yangué está considerado una de les plesas claves de la rescia de los Britades Unidos en Imérica del Bur.

Para militar la estrategia nortesperimene, la táctica que en apoeto de 1971, Miranes en movió en Bolivia fue la del golpe de estado. Según todos les indicios, la esticación de cha misma estrategia en el Uruguny de hoy, lleva a Siracuma a nonnegar la táctica de mesispelon de elecciones en noviembre de 1976.

The consider mentions on noviembre de 1976.

The consider mentions contives relaciones con algumen figures priminentes durants la publication de Pacheco, así como con algunes grupos militares y les ofrentes que se mante de relaciones a les consideradas de las tres armes turo los siguientes controuria) salestar del gobierno de las minimatores de las tres armes turo los siguientes controuria) salestar del gobierno de las minimatores de las tres armes turo los siguientes controuria) salestar del gobierno de las minimatores de las controuriantes de las minimatores de la minimatore de la minimatoria de la mini

Sintern sucirio tres posibilidades: la <u>priagra</u>, en se procentaran dos formina generales estados con el previo visto beeno de los silitares, um blanca y otra colorada, de civiles raica o era ve civil y un militar; la enemala, consiste en el lacare en

coin de Borgaberry.
Les términes del plantes de Ernest Siracuse provocaron inérgica reacción del general de Persons, répidemente tranquilizade ante la inélimación del corte de vivores yenquille la mis firación esta elendo considerade con brane disposición en algunes circules publicamentiatares y civiles. Uso de ellos, se ha remido varias vaces junto a longo Ballo de Carlo de Carlo, en el appartmento que Julio Haria Senguisatiti tiens en el missione Ballo de Carlo y ligido.

WASHINGTON PURSAN OFFIA BOTTE

to 1972, et temiente commel Manchi ora jefe del Butallon de Inguniarros P 4 en Baldong o . Rey Marchi en jefe de Policía en le cipiad de Flerida. En Meldongio dizigió funccion tembrar que allí se udedinistrabas. Personas geograficias durante mesas, residente es gulpos, res les splicade el culturation reiteradorente. El calentismo llegó insta la cipia ción de l'emiraca. En y, edenda de cumplir funciones de represión como Jafe De Policía, se diminacio caro. Insuguró junto con ses cologas del Baballon de Ingeniones P 2 de Election, beito en la que corre el vásigo inguiriche y les caricias feriles que les combinations e sus semantes les constantes de la Folicía y el Ejécuto. El verificado e la Roite-contra de la Folicía y el Ejécuto. El verificado e en la Roite-contra. Pienchi sidue, en forturador y una caracteria de la Roite-contra de la Folicía y el Ejécuto.

THE PERSON AND PRESENCE

intermificado en los filtimos carmes la furia represina, con los mitodos comocidos.
Aliamentratico a la mainemia, recuestros, terturas, Era sido detenidos varios mientos de personas acos chos de portenecer al Furnido Commista, fixo detenidos varios de la comocida Salio Persino, albanamos el desdecilio de Alba Poballo. No titudo mastro de del francio, amentan la represida.

Se couroer les futures de Havides, die Ruevo y Roya. Defendrés les beitantes de Res de couroer les futures de Mariantes de Couroer les futures de la couroer y Militare person pour les parties de la couracte de Couroer de

THE THEIR AND IS NOT THE THE THE

001H

LOS OFREROS DE SALTO GRANDE RESISTEN LA RAPIÑA

El posado 12 de diciembre el Hinisterio de Trabajo y Seguridad Social y las Fuerra Conjuntas emitieron dos comunicados dirigidos a los trabajadores de Salto Grande. En los dos seameñazaba a los obreros para que se reintagraran a sus tareas y se les comunicada que hasta tanto no se suspendieran las medidas de fuerza no se como derarían sus reclamos de aumentos salariales y francos compensatorios. Desda la iniciación de las obras en abril de 1974 obreros argentinos y unuquayos han venido luchando contra el poderío de las patronales y consorcios internacionales — que como los faraones que levantaban piremides con trabajo esclavo — quieres amasar con sangre obrera las murallas de la represa. Hay plazos para el capital invertido, no está permitido el descanso, se trabaja siempre: sábados, domingos y riados. Por eso a pesar de estar anunciado el tornado se trabajó ese día en Salto Grande, por eso cinco jóvenes trabajadores murieron aplastados por una gría tirada por el viento.

Pero se van a romper los dientes, contra el espíritu solidario y el afán de lucha como protesta por este crimen los trabajadores paralizaron sus tareas. Como lo his cieron los obreros del sindicato argentino cuando a principios de este año 1500 obreros uruguayos fueron detenidos cuando realizaban una asamblea. Obligaron a damarcha atras a los mismos que habían llevado adelante el atropello contra el sincia marcha atras a mismo finea los trabajadores de Salto Grande resisten la rapiña y las amenazas cívico-militares.

LEGURIDAD PARA JUNTAR PAPLLES

Federico Soneira, Ministro de Promoción Social declaro que prácticamente no existe más marginados. Dijo que el "oficio" de juntapapeles es necesario y que por el se alcanza una remuneración mínima de N\$ 250.00 por mes. Dos días después de estas of nicas ceclaráciones el Ministerio de Promoción Social desalojó a varios "marginado por cumplimiento de las aportes. Este es un Ministerio de Promoción Social y no de Avada Social, dijeron."

"EL MA 70" cierra el taller de confecciones. Tueda sólo la casa de ventas; "Angesta eidt" clausura dos pisos, el personal que sigue trabajando lo hace en dos turnos de cuatro horas, cada uno. Le pagan de acuerdo a las horas trabajadas.

"En RAUSA, la empresa de que es propietaria la familia Arnares, la del Ministro de Agricultura y Pesca, quedan sin trabajo 250 obreros de la planta de Montevideo. "Planificación de la empresa" le llaman; no será porque ganen poco, en 1960 un jornal alcanzaba para comprar 20 kilos de azúcar, hoy sólo alcanza para comprar kilos Anunciaron pomposamente que este año se logró el autoabastecimiento azucarera. En los últimos tres meses el azúcar aumentó un 75%. Los salarios aumentaron un 22% recien el último mes y ya van quedando tapados por la ola de aumentos del transpor ede los servicios públicos, delos productos básicos.

- Es el desarrollo que le dicen; dearrollo para ellos, explotación para la mayoría.

DEL PESTIVAL DE LAS NACIONES

Según "El País" la preasencia de Flipper requirió una prolongada negociamo "en la que intervino hasta el Bepartamento de Estado norteamericano"; el embajedoranqui Siracusa vendió frankfurters en la feria para demostrar cuán democrata alter mado con "nenassde sociedad disfrazadas de azastas; la FP de Bordaberry se colocos en todas las fotos, algunos milicos también posaron agusto. Todo en el mejor de los nundos posibles. Algún amargado comentó que el deficit comercial uruguayo tuvo un regativo de 152:624,000 dóleres; un 5146 % más que el año anterior que también fué deficitario. No importa, más globos de colores, marche otro frankfurter;

LA RESPONSABILIDAD ES SOLO NUESTRA. USTED NO COMETE NINGU "DELITO" FOR RECITA LETA MOJA Cupaz que usted no tien ni idea sobre quielle manda esto. Es probable que nosortros no orpaños casi nada de usted. De los ficheros de un club o una mutualista, del sindicato o el conité, de la fábrica, la officina, el banco, puede haber salido su di rección. O la sacamos del diario, por tener usted un fabiliar incluido entre los miles de los mejores hijos del pueblo ascsinados, encarcelados o perseguidos por la dictadura, Al igual que usted, esta hojita la reciben muchos centeneres de uruguaya dignos; y también de los otros, esos de la patota que está en el poder. Capaz que recibir esto a ústed le causa un poco de miedo. Ello se explica, conoción do los criminales que tenemos enfrente. Pero no conviene asustárse. Usted tien que tener claro que en cualquier circunstancia debe declarar lo que en cualquier circunstancia debe declarar lo que en cualquier el cara.



Fecha do Canda 23/1/16
Fecha do Salida
Pasa a DAFO I
No de Identificación 9398